

El Grano de Arena



El que no está conmigo
está contra mí.
San Lucas cap. XI vers. del
14 al 28

PERIÓDICO BISEMANAL CONSAGRADO AL CORAZÓN DE JESÚS
CON APROBACION DE LA AUTORIDAD ECLESIASTICA

El que no recoje conmigo
desparrama.
San Lucas cap. X.

Administración: Nueva, 25.

Precio de abono: 0'50 pesetas al mes.

APOSTOLADO DE LA ORACION

Mayo

Intención general aprobada y bendecida por Su Santidad

El Jubileo de la Inmaculada Concepción

ORACION PARA ESTE MES

¡Oh Jesús mío! por medio del Corazón inmaculado de María Santísima os ofrezco las oraciones, obras y trabajos del presente día, para reparar las ofensas que se os hacen, y por las demás intenciones de vuestro Sagrado Corazón.

Os las ofrezco, en especial, para que las fiestas del Jubileo de la Inmaculada redoblen el fervor en toda la Iglesia.

RESOLUCIÓN APOSTÓLICA

Tomar parte en las fiestas y peregrinaciones en honor de la Inmaculada.

Recomendaciones especiales para este centro local de Mahón:

- 1.ª Los centros catequísticos de esta ciudad,
- 2.ª Las congregaciones de jóvenes.
- 3.ª Los celadores de este mismo centro.

Ocho conversiones.—Veinte enfermos.—Un sacerdote.—Dos familias.—Doce gracias espirituales, tres particulares y dos temporales.—Dos vocaciones.—Tres asuntos temporales.—Nueve obras de celo.—Luz y acierto en un asunto.—Consejo y protección en varios.—Acción de gracias por doce beneficios alcanzados.

Santos Patronos del Apostolado en el mes de Mayo, y días en que los celadores pueden ganar indulgencia plenaria.

Día 4.—Sata Mónica, viuda.

» 25.—San Gregorio VII, papa.



Se recomienda a los miembros del Apostolado la aplicación de sufragios por las almas de sus consocios difuntos.

A. M. D. G.



Golpe de muerte

Si no lo viésemos estampado en las columnas de los mismos periódicos radicales, no lo hubiéramos creído.

¡Quién lo iba ni á soñar; celebrarse en Barcelona, en la ciudad republicana por excelencia, el constante coco de la monarquía, una manifestación contra Lerroux, Junoy y Lletget! ¡Apedrear la redacción de un periódico republicano, dar de bofetadas á un individuo que gritó «Viva Salmerón», aplaudir y manifestar afecto y simpatía por un hombre á quien se tenía como odiado de todos los catalanes, y esto en medio de las calles de Barcelona!

Repetimos que estas noticias no han podido menos de impresionarnos, aunque la impresión ha sido de agradable sorpresa, porque al fin ve-

mos que los mismos hechos y la experiencia de las cosas son los argumentos de más lógica que pueden emplearse para el convencimiento de las multitudes.

La presencia, el mismo peso y curso de los acontecimientos ha creado en Barcelona la favorable reacción que hoy se experimenta. No han sido precisos mítins, ni artículos furibundos, ni trabajos preliminares para que el pueblo de Barcelona quedase convencido hasta la saciedad de quiénes son los farsantes, y quiénes los que defienden la verdad; quiénes los que se interesan por los pueblos y quienes los que los desacreditan y llevan hacia el precipicio.

Bastó leer el artículo publicado ayer por el Sr. Lerroux en el periódico «La Publicidad», para que en aquel mismo momento la indignación más profunda se mostrase en todos los semblantes.

En el artículo se provocaba, se insultaba y se despreciaba al pueblo catalán; y el pueblo catalán siempre noble y digno no podía consentirlo en modo alguno, y allá marchó en imponente masa hácia la casa donde se fraguaba aquel papelucho, dispuesto á vengar los insultos, á hacer pagar algo cara la audacia de aquel escritor insolente. Gracias á la policía, la multitud no pudo penetrar en la redacción, contentándose con apedrearla.

El golpe sufrido por el republicanismo catalán ha sido de muerte, con la agravante de haberse fraguado sus mismos miembros; el descrédito no puede ser mayor; se engañó á España entera, forjando una leyenda indigna que ha sido deshechada por el valor de un hombre; los que la tramaron, justo es que lleven su merecido para que no vuelvan á repetir la jugada.

Esas son las quiebras á que están expuestos los embaucadores: á que llegue un hombre de valor, les tire la máscara al suelo, dé al traste con toda la trama, y aparezca á los ojos de las multitudes todo lo burdo y asqueroso de la comedia.

Y para hacer eso se necesitan hombres como Maura.

(El Noticiero Cordobés.)



COMENTARIOS

La nación entera, con la sola excepción de los libertarios y sus cómplices más ó menos lejanos, se preocupa al presente de las medidas que se adoptarán para reprimir las feroces manifestaciones del anarquismo.

¡Qué más quisiéramos, sino que la puñalada inferida en el pecho del Presidente del Gobierno

abriese una nueva era de justa represión de los hechos y de las ideas patibularias, y para una racional y lógica reglamentación de la libertad de pensamiento y de doctrina?

Pero ya veremos cuán pronto al temor y á la preocupación sucederá el olvido, y mucho más pronto ahora, porque afortunadamente el golpe homicida no ha llegado á ocasionar la muerte del gobernante agredido.

A los pocos meses del asesinato de Cánovas, y de los mil atentados de igual género que registran los fatídicos anales de la anarquía ¿quién ha vuelto á recordar la necesidad de la represión incesante, de la prevención continua para evitar la reproducción de aquellos hechos horripilantes?

Si se ha de remediar de verdad el mal que sufre la sociedad moderna, es indispensable averiguar dónde se encuentra la raíz para extirparla.

Crear que basta con castigar el delito con mayor ó menor intensidad según las circunstancias que concurren, y dejar libre la propaganda de las ideas, la difusión de las doctrinas que envenenan los ánimos, y engendran los crímenes salvajes, es un error de primera magnitud, que trae aparejada las más graves consecuencias.

No cabe mayor contradicción que la que establecen los que pregonan á diario la fuerza incontrastable de la idea, y concluyen por conceptuarla inocente y exenta de criminalidad hasta tanto que no se exterioriza con hechos materiales y tangibles.

La sana doctrina y la lógica irrefutable declaran que el delito no se comete sólo por el autor material, sino que son coautores más ó menos conscientes, y más ó menos sujetos á la pena, cuantos inducen á la comisión del delito, por cualquiera de los medios, que pueden ocasionar la inducción.

Realizan esta inducción criminal los que con sus escritos y con sus predicaciones excitan á la ejecución material de esta clase de crímenes sociales.

Cómplices más ó menos conscientes son los que contribuyen por cualquier modo al sostenimiento de las publicaciones dedicadas á difundir las teorías de destrucción y de represalias sociales; y encubridores los que dedican su pluma ó su inteligencia á tergiversar los hechos, y á quitar gravedad á los acontecimientos para que el mal subsista y el cáncer social no se cure tan brutal y radicalmente, como demandan de consuno el sentido común y la justicia.

¡Qué razón hay para no refrenar con toda la eficacia necesaria los fieros escarceos de las publicaciones nocivas y dañosas al cuerpo social? ¿Por qué hemos de persistir en el error, y dilatar la cura radical que se impone?

¿Hasta cuándo durará la ceguera de nuestros gobernantes?

¿A ver si la segunda agresión de que acaba de ser objeto el Sr. Maura, y de la que también ha salido ileso, les servirá de estímulo para seguir adelante en su carrera, encauzando á España con toda energía y valor por el camino del orden y del verdadero progreso?

Oro de Ley

María inmaculada.

Para sorprender á Dios formando el tipo perfecto de la mujer, es necesario subir hasta el Trono resplandeciente de María. María es una criatura aparte, más bella por sí sola que toda la creación. El hombre no es digno de tocar sus blancas vestiduras; la tierra no es digna de servirla de peana, ni de alfombra los paños de brocado. Su blancura excede á la nieve que se cuaja en las montañas; su rosicler, al rosicler de los cielos; su esplendor, al esplendor de las estrellas. María es amada de Dios, adorada de los hombres, servida de los ángeles. El hombre es una criatura nobilísima, porque es señor de la tierra, ciudadano del cielo, hijo de Dios; pero esta mujer se le adelanta y le deslustra y le vence, porque María tiene nombres más dulces y atributos más altos. El Padre la llama Hija y le envía embajadores; el espíritu Santo la llama Esposa y la hace sombra con sus alas; el Hijo la llama Madre y hace su morada en su sacratísimo vientre; los serafines componen su Corte; los cielos la llaman Reina; los hombres la llaman Señora. Nació sin mancha, salvó al mundo, murió sin dolor, vivió sin pecado.

(Donoso Cortés.)

RECORTES

La profecía de Blasco Ibañez

Con este título leemos en *La Epoca*:

«Bajo este mismo epigrafe pública *El Pueblo*, de Valencia, un artículo, en el que recuerda esta frase del señor Blasco Ibañez, ya citada por nosotros hace dos días:

«Ese hombre está predestinado á no morir en la cama. Es carne de Angiolillo.

Y ya veremos si me equivoco.»

El Pueblo añade entre otras cosas:

«Diariamente solía decirle alguno de nosotros!

—Don Vicente: Maura continúa impertérrito en Barcelona. Se conoce que han emigrado los anarquistas.

Pero él, que apenas lee periódicos entregado por completo, como lo está, á sus tareas literarias allá en la Malvarrosa, contestaba invariablemente:

«Tengan ustedes paciencia. Aún no ha terminado el viaje regio.»

Y efectivamente, antes de terminarse tenía perfecto cumplimiento su profecía. El puñal de Artal hirió en el pecho á Maura.

La impresión que causó la noticia no es para descrita. Había adivinado Blasco Ibañez.

Pero aún fué más intensa la que este produjo al comunicarle la nueva por teléfono:

—Han apuñalado á Maura—le dijeron.

A lo que contestó con voz tranquila, como el que espera la noticia y está firmemente convencido de lo que dice:

Lo esperaba. Pero si no muere de ésta lo matarán; créanlo ustedes.

Un sentimiento de respeto nos veda comentar estas frases.

Únicamente preguntaremos qué piensan de esas insistentes profecías los caracterizados republicanos

que se han apresurado á hacer públicos su sentimiento y su protesta con motivo del atentado.

Menorca

Después de una muy penosa travesía fondeó el jueves al anochecer el vapor correo «Nuevo Mahón» procedente de Barcelona y escalas. Dicho vapor sale mañana á las seis para iguales destinos.

El «Isla de Menorca» ha llegado esta mañana á Barcelona y estará de regreso el lunes mañana.

Sigue amarrado frente al taller de los Sres. Parpal el vapor «Menorquín» sufriendo una importante recorrida de máquina y calderas.

Después de tres meses de permanencia en este puerto, donde se ha reparado las importantes averías que sufrió al chocar en la entrada de nuestro á causa del fuerte temporal, ha quedado hoy despachado para Saint Louis du Rhone la goleta francesa «Louise Anna» con cargamento de mineral de cobre.

El jueves á primera hora amarró sus cabos en la boya de Calafiguera, procedente de Palma de Mallorca, el crucero guarda costas español «Numancia» que continua en nuestro puerto.

La próxima semana se dice que llegará al mismo el acorazado «Pelayo».

Reparada la avería que sufrió y examinada por una comisión técnica la reparación, salió el jueves á las cuatro de la tarde para Port Said el vapor correo de la Compañía trasatlántica «Isla de Pánu».

Terminada la descarga de 418,515 kilogramos de material de guerra que condujo desde San Juan de Nieva el vapor «Avilés» ha salido en la tarde de hoy dicho buque para Palma, donde debe también desembarcar una partida de idéntico material. Entre el que ha dejado en Mahón figuran 10 cañones de tiro rápido último sistema perfeccionado y 6 obuses con sus correspondientes accesorios.

El fuerte vendabal que ha reinado estos días ha causado grandes desperfectos y perjuicios en nuestros campos y sembrados. Después ha sucedido un tiempo primaveral.

D. Vicente Rodrigo, ha ascendido á Ayudante 1.º de Obras públicas de esta ciudad, con la categoría de Jefe de 2.ª clase.

Después de pasar unas horas entre nosotros salió el jueves para Ciudadela el Rdo. Sr. D. Gabriel Vila, Ptro. Vice-Secretario de Este Obispado.

De Alayor nos participan que el Centro de buenas lecturas prepara su tercera peregrinación al Santuario de Ntra. Sra. del Monte-Toro, la cual promete ser tan lucida y animada como las anteriores á juzgar por el entusiasmo que reina entre sus socios. Nos congratulamos de que sea así, y en el alma deseamos que se vean coronadas por el éxito los laudables propósitos y trabajos de los católicos alayorenses.

Se dice que se concederá al Presidente del Consejo de Ministros, Sr. Maura, en premio á sus méritos y servicios, el título de Duque de Baleares.

Las causas que han de ser sometidas al Tribunal del Jurado de este Partido durante el próximo cuatrimestre, son las siguientes:

Contra Jaime Sansaloni y José Vidal, sobre robo.

Contra José Bosch, sobre tentativa de violación.

Contra Gabriel Taltavull, sobre rapto.

Anoche visitamos la Exposición de plantas de salón que D. Luis Gimier tiene instalada todas las noches en su domicilio de la calle de la Infanta 10. La nueva remesa recibida supera á todas las anteriores, y dado el buen gusto artístico con que nuestro amigo sabe combinarlas, el visitante se cree transportado á uno de los jardines de Italia, Suiza ó América. Por doquier que uno dirija la vista ve Palmeras de todas clases, Araucarias, Magnolias, Camelias, Gardenias, Azaleas, Begonias, Hortensias, Verónicas, Rosales, Claveles, etc., etc. Recomendamos á las personas aficionadas á la Floricultura visiten dicha Exposición, que los domingos y fiestas está abierta todo el día, en la seguridad de que pasarán un rato agradable contemplando tan bellas y variadas plantas.

En el vapor-correo de ayer llegaron á esta Plaza el nuevo Teniente Coronel de Artillería y dos Tenientes del indicado cuerpo.

Tras rápida dolencia falleció el viernes de la semana pasada en Ciudadela, D.ª Magdalena Cabrisas, viuda de Palós, y abuela del Rdo. D. Sebastián Juan Sampol de Palós, Pbro. á quien enviamos el pésame.

El jueves se cantó en la iglesia de San Francisco solemne Misa de *Requiem*, en sufragio del alma de la finada. (R. I. P.)

En el tablon de Anuncios de este Instituto se halla el siguiente:

Instituto General y Técnico de Mahón

Derechos académicos

En cumplimiento de las disposiciones vigentes los alumnos matriculados en el presente curso, que hayan de examinarse tanto en la época ordinaria como en la extraordinaria, abonarán en ésta Secretaría durante los veinte primeros días del mes de Mayo próximo, los derechos académicos que como se prescribe en el Real decreto de 28 de Febrero y Real orden de 24 de Marzo de 1902, son como siguen:

Por cada asignatura del Bachillerato sin distinción y cualquiera que sea el plan á que pertenezca, dos pesetas en papel de pagos y dos en metálico con un timbre móvil de diez céntimos.

Las matrículas de Honor quedan exentas de estos derechos.

El despacho estará abierto desde las diez hasta las doce de la mañana, destinándose con preferencia los diez primeros días, debiendo en el acto exhibir las respectivas cédulas de inscripción de matrícula.

El día 1.º de Octubre próximo caducan los derechos que conceden las matrículas del curso anterior.

Ingresos

Los exámenes de ingreso que hayan de verificarse en el mes de Junio para enseñanza oficial, deberá solicitarse durante el próximo mes de Mayo.

La instancia será escrita de puño y letra del alumno, según el modelo que se facilitará en la portería del Establecimiento, debiendo acompañar para la justificación de la edad la partida de Bautismo ó certificación del Registro Civil. Además según el artículo 13 del Real decreto de 15 de Enero de 1903, los menores de 10 años deberán exhibir certificado de hallarse vacunados y los menores de 20 años, el de revacunación.

Los derechos de ingreso por todos conceptos son:

siete pesetas cincuenta céntimos en metálico.

Todo lo que, por disposición del Sr. Director se hace público para conocimiento de los interesados.

Mahón 20 Abril de 1904.—El Secretario, G. Coll, Pbro.

Recordamos á nuestros lectores que mañana á las diez de la misma se venderán en pública subasta, en la casa n.º 4 de la calle de Vassallo (entrada á la carretera de San Clemente), los muebles y demás efectos que el Circulo Agrícola Industrial donó á la Asociación de Beneficencia Domiciliaria.

CIUDADELA

Por disposición del Sr. Obispo Diocesano, de acuerdo con el Ilmo. Catedral Cabildo, el jueves de la presente semana, se cantó, en la S. I. Catedral, á las diez de la mañana, solemne Misa de *Requiem* en sufragio de la que fué Reina de España D.ª Isabel II (q. e. p. d.)

El Excmo. Sr. Obispo ofició de Pontifical en el responsorio que se cantó al final de la Misa.

El martes de la semana pasada se repartió por la Pia Unión de San Antonio de Pádua cien panes entre los pobres de esta ciudad.

Estos días ha reinado un viento huracanado, que tiene que ser muy perjudicial al campo. Muchos destrozos en los árboles y notables perjuicios en los sembrados de la presente cosecha, ha causado ese récio vendabal, el más fuerte y persistente de los que hemos sufrido en el presente año.

En la tarde del próximo pasado domingo las Conferencias de Señoras y Caballeros de S. Vicente de Paul celebraron Junta General de Reglamento. Las presidió el Excm. Sr. Obispo, quien pronunció oportuna plática, indicando los asuntos principales á que han de extender su caritativa acción los Sres. Sócios de tan benéfica institución.

La coleta produjo 142 pesetas, distribuidas en esta forma; Señoras: pesetas 73; Caballeros: pesetas 69.

A la misa de *Requiem*, celebrada en la parroquia del Rosario, en sufragio del alma del soldado Felipe Eehave, del Batallón de *Las Navas*, asistió toda la Compañía á que pertenecía el mencionado soldado; dándose con ello un buen ejemplo de compañerismo y de religiosidad.

Obra del Pan de San Antonio

establecida en la iglesia parroquial de San Francisco de Asís
Mes de Abril de 1904

CARGO	Pesetas.
Sobrante que resultó en la cuenta del mes anterior.	40'88
Cantidad hallada en el cepillo el día 29 del mismo mes	140'00
TOTAL.	180'88

DATA	Pesetas.
Pan distribuido á los pobres durante este mes, á 0'40 céntos. de peseta el kilogramo:	
Martes 5.— 150 kg. 400 gr.	60'16
» 12.— 68 » 800 »	27'52
» 19.— 59 » 200 »	23'68
» 26.— 60 » 000 »	24'00
TOTAL. 338 kg. 400 gr.	135'36

RESÚMEN	Pesetas.
Importa el Cargo	180'88
Id. la Data	135'36
Sobrante para Mayo	45'52

Mahón 26 Abril de 1904.—V.º B.º—El Director, Matías Nuza, Pbro.—La Tesorera, Juana Orfila.

Desde el 29 de Marzo hasta hoy se han recaudado en el cepillo del Pan de los pobres 126'46 ptas.



Parroquia de Santa María

Domingo 1.º de Mayo.—Misas rezadas á las cuatro y medía, seis, siete, ocho, y despues de la mayor la de postre. A las diez la solemne, con sermón de Ntra. Sra. del Rosario por el Rdo. Sr. Licenciado D. Gabriel Coll, Pbro. Coadjuto. A las dos y media catecismo para niñas. A las tres y media Visperas y completas y procesiones del santo Rosario. Despues se dará principio á la devoción del Mes de las flores consagrado á la santísima Virgen, que se continuará en los días festivos á igual hora y en los no festivos á las cinco y cuarto de la mañana. Al anocheer, catecismo para niños menores en la sacristía, y en la iglesia el de perseverancia.

Lunes 2.—Al toque de oraciones rezo del Santo Rosario en la capilla de la Merced, y despues sermón votivo de San Pelegrín, que dirá el Rdo. señor D. José Juaneda Callejas, Pbro.

Martes 3.—A las nueve la Misa conventual, y despues solemne bendición del termino de esta ciudad.

Miércoles 4.—Al anocheer, despues del Rosario, preparación para el santo día de retiro en la capilla del Santísimo.

Jués 5.—A las diez y media el primer acto del retiro espiritual, consistente en Misa meditada, á intención de la Guardia de honor al Corazón de Jesús, y meditación. El segundo acto será al oscurecer, despues del toque de oraciones.

Viernes 6.—A las siete Misa de Comudión Reparadora, con exposición del Santísimo, para los celadores y socios del Apostolado de la oración.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Domingo primero de Mayo.—Las Misas se dirán á las cinco, siete y media, nueve y diez. En la mayor predicará la homilia el Rdo. Sr. Regente. A las dos y media, enseñanza de doctrina cristiana, siguiendo á las tres y media, visperas, Rosario y el primer ejercicio del mes consagrado á la Virgen del Amor Hermoso, la Reina de las flores.

Todos los días de la semana al anocheer se practicarán los cultos propios del mes de Mayo, con cánticos y meditación.

Martes.—A las siete y media, Misa de comunión general para los asociados á la obra de la Propagación de la fé, por celebrar la Iglesia en este día la Invención de la Santa Cruz.

Jueves 1.º de mes.—A las nueve de la noche, el ejercicio de la Hora Santa.

Viernes 1.º de mes.—A las ocho y media Misa de comunión reparadora en el altar del Sagrado Corazón de Jesús.

Sábado.—A las siete y media, Misa con el Señor de manifiesto por las intenciones de la Liga antimasonica. Al anocheer despues del ejercicio del mes de Maria, se cantará una Salve solemne á Nuestra Sra. del Cármen.

Parroquia de San Francisco

Domingo 1.º de Mayo.—Misas rezadas á las cinco, á las siete y á las nueve. Durante la primera se practicará la devoción del Mes de las flores consagrado á la Purísima Virgen, continuándose dicho piadoso ejercicio los días laborables durante la Misa primera que se celebra á las cinco y media. Despues de la de las siete plática doctrinal. A las diez se cantará la Mayor, predicando la homilia el Reverendo Sr. Ecónomo. A las dos y media enseñanza de la Doctrina cristiana. A las tres y media canto de Visperas y despues el Sto. Rosario.

Martes 3.—A las siete Misa rezada en el altar de San Blas, para los inscritos en la Corte angélica. A las siete y media se continuará el devoto ejercicio de los «Trece martes» en honor de San Antonio de Padua, durante la Misa. A las nueve otra Misa rezada en el altar del Santo. Al anocheer, despues del Rosario, devoto ejercicio en honor del celestial Abogado contra las enfermedades de garganta.

AL MENUDEO

ROMA

El Alcalde y el Ayuntamiento al presidente de la República francesa Mr. Loubet.

El Alcalde ó *sindaco* de Roma pronunció un discurso en francés dando la bienvenida á Monsieur Loubet en nombre de toda Italia.

Mr. Loubet contestó agradeciendo la bienvenida y agradeciendo el homenaje en nombre de Francia.

En el trayecto desde la estación al palacio del Quirinal, el presidente de la República francesa fué vitoreado por escaso número de personas.

Frente al Quirinal se sitió numeroso público.

MADRID

«El Correo Español» dedica su fondo tratando de los nuevos presupuestos de Instrucción pública y encomia la labor del señor Dominguez Pascual, reservando sus energías para tan necesaria obra de aumento de escuelas y sueldos á los maestros, á pesar de la escasez de medios de que dispone.

Termina el artículo diciendo que no tardará mucho tiempo en notarse los efectos de tan buena y necesaria reforma, aplaudiéndola todo el País.

El último balance semanal del Banco de España ofrece los siguientes resultados;

Han aumentado:

El oro, en 308.740 pesetas.

La plata, en 3.247.759 pesetas.

Las cuentas corrientes, en 3.957.687 pesetas.

El efectivo del Tesoro, en 4.667.352 pesetas.

Han disminuido:

Los billetes en 1.269.725 pesetas.

El ministro de Estado, señor Rodriguez Sampedro, ha hecho algunas manifestaciones relativas á la cuestión de Marruecos, desmintiendo en absoluto que el Gobierno español ignorara las negociaciones de Francia é Inglaterra, respecto á dicho asunto.

Añadió que se han tenido en cuenta en el comercio anglo-francés nuestros derechos, que son reconocidos por ambas naciones.

Dijo también el señor Rodriguez Sampedro que este convenio responde á las exigencias y necesidades del presente.

El Gobierno español tiene ya su juicio formado respecto de lo que se negociará con Francia.

Los que nos censuran ¿por qué no exponen su plan comentando lo que debe hacerse?

Las negociaciones se comenzarán cuando regresen de su viaje á Italia el presidente de la República Mr. Loubet y el ministro de Relaciones Exteriores Mr. Delcassé.

Negó el ministro de Estado que haya presentado la dimisión de su cargo nuestro embajador en París señor León y Castillo, el cual continúa contando con la más absoluta confianza del Gobierno.

En el presupuesto de Estado para el próximo año se harán algunos aumentos, con objeto de atender al establecimiento de oficinas consulares en el Brasil, Bolivia y en otros puntos.



Mesa Revuelta

EL OLVIDO

¿Qué es la vida del hombre? Triste historia
Que le deslumbra desde edad temprana,
Mentido bien que sin cesar le afana,
Ensueño de una dicha transitoria.

La ciencia, el arte, el esplendor, la gloria
Quiere alcanzar en su esperanza vana;
Su nombre espera eternizar mañana;
Quiere dejar de su virtud memoria.

Ambiciona poder; mundos extraños
Quiere abarcar, mientras que va perdido
Por el mar insondable de los años.

Hasta que el eco del postrer gemido
Encuentra, entre azarosos desengaños,
La inmensa tumba que se llama olvido.

Alcalde Valladares.

Máximas

- 1.^a La pereza camina tan despacio, que pronto la alcanza la pobreza.
- 2.^a Acostarse temprano y madrugar mucho, hace provecho al cuerpo y al espíritu.
- 3.^a El que vive de esperanzas, muere de hambre.
- 4.^a El hambre llega á la puerta del que es trabajador, pero no entra.
- 5.^a Lo que puedas hacer hoy no lo dejes para mañana.
- 6.^a Si quieres tener un criado fiel, sírvete á ti mismo.

- 7.^a Muchos hachazos derriban un roble.
- 8.^a La seda y el terciopelo apagan la lumbre en la cocina.
- 9.^a ¿Quieres saber lo que vale el dinero? pídelo prestado.
- 10 Los grandes barcos navegan en alta mar, pero los chicos no deben alejarse de la costa.
- 11 Haz lo que está de tu parte, y te ayudará el cielo.

Misceláneas

Un pobre lleno de miseria salia por la calle gritando:

- ¡Yo no quiero caldo! ¡Yo no quiero caldo!
—¿Por qué dice usted eso?—le preguntaron.
—Porque estoy muerto de hambre, y como dicen que al que no quiere caldo taza y media le dan, estoy aguardando la taza y media.

En el Juzgado:

- La alhaja que robaste ¿era de oro ó de plata?
—Vamos ¿por qué te quedas callado?
—Señor Juez, ¿no sabe usía de que metal es el silencio?

Respondemos de que es absolutamente histórico lo que vamos á referir:

- Una señora.—La idea de que he de separarme de mi hija me entristece de tal modo, que ya aborrezco á mi futuro yerno con toda mi alma. Reconozco que haré una suegra insoportable.
—¿Qué edad tiene su hija de V.?
—Diez y ocho meses.

Un soldado, vestido de paisano, encontró días atrás al capitán de su compañía, y trató en vano de ocultarse detrás de un árbol.

Al día siguiente, le dice el capitán:

—¿Cómo es que ayer le vi á usted vestido de paisano?

—Mi capitán, porque el árbol no era bastante grueso.

CANTARES

Muchos hay que oro y más oro
en amontonar se afanan,
sin pensar que para Dios
toda la moneda es falsa.

Las lucecitas que brillan
de noche en el cementerio
están diciéndo á los vivos:
«Acordaos de los muertos».

MELCHOR DE PALAU

Monte de Piedad

Desde el día 1.^o del próximo Mayo quedará trasladado su domicilio en la calle de la Iglesia n.^o 15.

Palmeras, Camelias y otras plantas de Salón. Exposición todas las noches. Se admiten encargos.

Calle de la Infanta, número 10. Mahón.

Bernardo Fábregues, impresor. Mahón

Representación exclusiva en Mahón de las acreditadas casas editoriales de los Sres. Montaner y Simón de Barcelona y de D. Julio Nombela de Madrid. Suscripción constante á periódicos de Modas. Se admiten toda clase de trabajos de litografía y encuadernación.

Anuncios

Tarjetas postales de todas clases.—Resmillería particular y comercial.—Tintas para escribir copiar y sellar.—Objetos de escritorio.—Lápices.—Goma, secantes, tinteros.—Escaleras.—Plumas.—Tampones.—Libros rayados.—Copiadores de cartas.—Vades de todos tamaños.—Libretas económicas.—Cuadernos.—Libros en blanco y rayados, etc., etc.



FARMACIA

DEL

DR. CASASA

TALLERS, N.^o 29

(Cerca la Rambla de Canaletas)

Consulta de 11 á 1 ó por escrito

Pildoras orientales

Ninguna familia debe permanecer sin estas benéficas "Pildoras", cuyo uso está tan generalizado, por la facilidad con que limpia el cuerpo de los malos humores, sin causar el menor dolor ni la más pequeña irritación. Téngase siempre á mano una dosis de estas pildoras sin rival y se destruye al momento en su origen todo germen de enfermedad. Constituyen el único purgante que se puede tomar á todas horas; puede graduarse como se quiera, y que jamás puede perjudicar. Son, en fin, cuando nunca se está sin ellas, garantía absoluta de la más perfecta salud.

Compuestas exclusivamente de vegetales son inofensivas, y tomadas de la manera que indica el opúsculo que las acompaña constituyen el más eficaz remedio para todas las enfermedades nerviosas y sanguíneas en especial las del corazón, de estómago, histéricas, gota, herpes, dolores, catarro, reuma, palpitaciones, irregularidades en las funciones de la mujer y otras muchas enfermedades crónicas que constituyen una mala salud.

Dirigirse al Doctor Casasa en su Gran Farmacia calle de Tallers n.^o 29, Barcelona.

Depositarios: todos los principales farmacéuticos de España y América.

Cuanto padezcan de la boca

Dolor de muelas, caries, flojedad de sangre ó descarna de las encías, fluxiones, sarro, escorbuto, tumores, úlceras

de la boca, dientes móviles sensaciones producidas por el calor ó el frío, mal aliento, etc., deben usar el "Elixir dentífico Saint-Servaint del Doctor Casasa."

Único que pone y conserva la boca limpia, hermosa, sana y fuerte hasta á los que más perdida la tienen.

Dirigirse al Doctor Casasa en su Gran Farmacia calle de Tallers n.^o 29, Barcelona.

Depositarios: todos los principales farmacéuticos de España y América.

Contra los herpes

y demas humores así internos como externos, recomendamos eficazmente el "Extracto Anti-Herpético de Dulcamara", compuesto por el Doctor Casasa, reconocido en todas partes como el único remedio que los cura pronto y radicalmente sin que jamás den señales de haber existido.

Dirigirse al Doctor Casasa en su Gran Farmacia calle de Taller n.^o 29, Barcelona.

Depositarios: todos los principales farmacéuticos de España y América.

Sise

Schotisc-gavota para piano, por J. Vila del Solés y Comes, estrenada con brillante éxito por la orquesta del Gran Teatro del Liceo de Barcelona y por otras varias de aquella capital.

Véndese en Mahón: imprenta de este periódico, calle Nueva n.^o 25, al precio de dos pesetas cada ejemplar.

Postales ilustradas

Imprenta de B. Fábregues

Novedades todas las semanas

Miranda, 4 Femenías Miranda, 4

Fotografía fundada en el año 1869

A todos los niños y niñas, que se retraten en traje de primera comunión y encarguen las fotografías de 1.^a clase (aun que solamente tomen una copia) la primera, se les hará en **1.^a COMUNIÓN** colores; sobre ladrillo, sobre paleta, con alegoría, ó con marco «Fashionable» y sin aumento de precio.

¡Verdadero Regalo!

Los clichés se conservan durante un año.

(Muestrario en la Plaza del Carmen esquina á la calle del Norte).

Fos de vida
Listas de embarque
Libretas de alquiler
Altas de contribución

Véndense en Mahón en la imprenta de D. Bernardo Fábregues, Nueva, 25.

B. Fábregues, Imp. de la Real Casa, Nueva 25.—Mahón.
Talleres, San José, 69